



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 527
17 de octubre de 2019

Movimientos indígenas se fortalecen desde sus bases

En entrevista para Radio Universitaria el docente de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad Central del Ecuador, Philipp Altmann se refirió al papel de los movimientos indígenas en el país y su rol como actores políticos y sociales.

Altmann señaló que actualmente viven un nuevo momento donde empiezan a visibilizarse jóvenes con preparación y calificación que nacen de las bases, es decir de cada territorio. Sus esfuerzos están dirigidos a defender la concepción de plurinacionalidad que implica obtener cierta autonomía en la toma de decisiones como educación plurilingüe, aspectos legales y hasta económico.

El catedrático comentó que las nuevas figuras entregarán a los movimientos indígenas distintas formas de representación que les permita conectarse con otras organizaciones y aliados para generar nuevos debates sobre discursos contemporáneos. Resaltó que para los investigadores el estudio de los movimientos indígenas resulta un trabajo difícil, ya que sus verdaderas costumbres y formas de relacionarse se concentran en cada uno de los territorios, por lo que su accionar continuarán sorprendiéndonos. **AC**

